

MoRaScha:

Frauengesprächskreis am 02.10.25 in Schaafheim

Frauen aus Schaafheim treffen sich einmal im Monat zu einem Frauengesprächskreis mit anschließendem gemeinsamen Frühstück. Alle interessierten Frauen sind zu diesen Treffen herzlich eingeladen.

Von Christine Ostheimer / Marie-Luise Schilder
16. Okt. 2025



Es war mal wieder ein schöner Morgen mit euch allen.

Über die Stärke.

War unser Thema. Stark sein was heißt das eigentlich? Was macht Menschen stark - Muskelkraft, Selbstvertrauen oder der Mut, mal schwach zu sein? Welche Rolle spielt dabei der Glaube? Eine Annäherung an den Begriff Stärke.

Liebe Grüße an alle die, die heute nicht dabei sein konnten. Die Frauen vom Frauengesprächskreis.